

# Los comedores universitarios inician su actividad con polémica

Martes, 04 de Octubre de 2011 20:14 Juan J. Bustos



Los comedores universitarios funcionan a pleno rendimiento desde el lunes. Los estudiantes de la UGR disfrutan de un menú sano, equilibrado y asequible. Por otro lado, Francisco González Lodeiro anunció que

hablaría con el alumnado sobre la subida del precio del menú, que no ha variado en los últimos ocho años.

El servicio de comedores universitarios abrió sus puertas el pasado lunes con macarrones a la boloñesa y chuleta de cerdo a la parrilla con patatas a la española. Los estudiantes y demás personal relacionado con la Universidad de Granada, disfrutaron del que es posiblemente el menú universitario más barato de España.

La UGR **estudia la posibilidad de subir el precio del menú**, algo que no ha sentado muy bien a los estudiantes. El rector de la universidad, Francisco González Lodeiro, afirmó que explicaría a los alumnos la propuesta del incremento, que en principio se prevee que sea "módico".

0

0

Share

Me gusta

24

Enviar



Añade un comentario...



Publicar en  
Facebook

Publicar como Antonio L Blanco Hurtado  
(Cambiar)

**Comentar**



### Borja Gonzalez Anton

Por favor pedir a amigos, conocidos, familiares que no voten ni al psoc ni al pp pasarlo por favor.Si nadie vota a estos dos partidos los que ganen tendran que cambiar las cosas sin posibilidad de no hacer nada.Estarian obligados a cambiar la justicia y la leyes electorales la clave es que psoc y pp no tengan ni un voto.GENERACION NI NI, NI PSOC NI PP PASARLO PORFAVOR, hablar de ello con familiares y amigos y que nadie les vote y TODOS A VOTAR.Que voten a quien sea menos psoc y pp gracias.

[Responder](#) · [Me gusta](#) · [Seguir esta publicación](#) · Hace 16 horas

Plug-in social de Facebook

Caja de comentarios de Facebook para Joomla

Actualizado ( Miércoles, 05 de Octubre de 2011 09:50 )